
Frau Hallmann präsentiert den aktuellen Sachstand für die allgemeinbildenden Schulen.  

Sie berichtet über den bisherigen Stand der WLAN-Ausbaustufen, die Ausstattung der Schulen 

mit Präsentationsmedien und den Bearbeitungsstand zur Antragstellung DigitalPakt Schule. 

 


